Son double a chanté cette chanson en laissant HAIMA quand il a découvert la vérité entre eux dans la forêt :

Je rêvais du passé Et mon cœur battait vite J'ai commencé à perdre le contrôle Dorin Hudel

Je ne voulais pas te blesser Je suis désolé de t'avoir fait pleurer Oh non, je ne voulais pas te blesser Je suis juste un gars jaloux

Je me sentais peu sûr de moi Tu pourrais ne plus m'aimer Je tremblais à l'intérieur

Je ne voulais pas te blesser Je suis désolé de t'avoir fait pleurer Oh non, je ne voulais pas te blesser Je suis juste un gars jaloux

J'essayais d'attirer ton regard

Je pensais que tu essayais de cacher quelque chose

J'avalais ma douleur

Je ne voulais pas te blesser
Je suis désolé de t'avoir fait pleurer
Oh non, je ne voulais pas te blesser
Je suis juste un gars jaloux
Attention, je suis juste un gars jaloux
Fais attention, bébé, je suis juste un gars jaloux